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am 31.08.2020
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TOP 1: Organisatorisches

1.1 Festlegung eines Protokollanten / einer Protokollantin

Julia Kuhl, Laura Christmann

1.2 Feststellung der Anwesenheit und Beschlussfähigkeit

Der Konvent ist ohne Rücksicht auf die Zahl der Teilnehmenden beschlussfähig, da die letzte
Sitzung vor einer Woche nicht beschlussfähig war.

1.3 Genehmigung des Protokolls der vorangegangenen Sitzung

Die Protokolle vom 21. Juli und vom 24. August wurden genehmigt.

1.4 Genehmigung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wurde angenommen.

TOP 2: Berichte

2.1 Bericht aus dem FSR, den Kommissionen und Kollegialorganen sowie den
Ausschüssen des Studentischen Konvents und Möglichkeit zur Diskussion

Fachschaftenrat

Es wird bald wieder eine Sitzung geben, der Termin wird gerade noch erdoodelt.

Präsidialkommission für Qualität in Studium und Lehre

Daniel berichtet aus der Präsidialkommission. Es gibt ein Projekt zur Erneuerung des ASQ-Pools,
da man in manchen Modulen keine richtigen Kompetenzen erwirbt. Es wird überlegt, welche Ziele
man wirklich mit diesen Angeboten erreichen will. Der Fokus soll auf Qualität statt auf Quantität
gesetzt werden.

Lebensmittelchemie: zwecks Lehrbelastung gabe es einen Brief von Herrn Forchel: Eindeutig, es soll
eine tiefgreifende Veränderung zur Entlastung erfolgen, die teilweise aber erst mit Neubesetzung
ab 2023 in Kraft treten.

Psychotherapie: Die Zulassungsvoraussetzungen wurden geändert.

Die Studierenden- und Lehrendenbefragung läuft noch bis 18. September; Ergebnisse soll es Ende
September geben, Ende Oktober soll es fakultätsspezifische Auswertungen geben.

Strategiekommission

Berichte über WS, Strategieprozess Ende Juli, circa ein Viertel aller Professuren wird in den
nächsten 4 Jahren neu besetzt oder kommt hinzu, Maskenpflicht, Nächste Sitzung am 14. Oktober
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2.2 Bericht aus dem SSR und seinen Arbeitskreisen mit Möglichkeit zur
Diskussion

Lucie berichtet aus dem SSR:

22.07. Treffen mit Unileitung:

• Es wurden einige Themen besprochen, die bereits “vergangen” sind, unter anderem der Lärm
im Prüfungszelt (Eigentlich sollte eine Absprache stattfinden). Die Zelte sind inzwischen
wieder abgebaut.

• Thema Sportzentrum (Antrag des Konvents auf Wiedereröffnung des Sportplatzes) freie Flä-
chen wieder verfügbar machen -> nicht möglich, da kein Personal zur Verfügung steht.

• Vorkurse: einige Studis haben evtl. noch keinen Zugang, Unileitung dankbar, dass das Pro-
blem angesprochen wurde. Die Anmeldung findet jetzt über Open WueCampus statt.

• Das Students House darf laut Unileitung wieder geöffnet werden. Arbeitstreffen dürfen wieder
stattfinden, allerdings keine Freizeitveranstaltungen.

• Es gibt neue Vergütungssätze für HiWis (ab dem 01.01.2021: 9,60, wiss. MA mit BA 10,60 ,
wiss MA mit Dipl:/Master oder 12,60) Grund: Mindestlohn verändert sich

DAAD Treffen: MV im Dezember, 14.09. Vorbereitungstreffen der Studis im September (online)

LAK: Arbeitskreise wurden gegründet, zu Themen wie AG Hochschulpolitik, AG Wiki AG Hoch-
schulwahlordnung

Anfrage FSI: Mehr Austausch/ Vernetzung ist gewünscht mit den FSV bezüglich der Erstitage
unsicherheit darüber was sinnvoll und notwendig ist –> Austausch über Erfahrungen und Ideen
Eine Koordination und evtl. gemeinsame Website ist denkbar. Es gibt auf Nachfrage von Lucie
kein direktes Feedback zur zeitlichen Planung.

Michael ergänzt zur LAK: Es gibt eine AG Inklusion und eine AG Nachhaltigkeit Lucie oder
Michael stellen gerne einen Kontakt her, wenn sich noch jemand beteiligen möchte.

Michael fragt Johannes, ob es noch etwas zum Thema Erstitage gibt. Johannes verneint. Eigentlich
wollten sich die FSV austauschen, das ist bisher noch nicht zustande gekommen.

TOP 3: Wahl von Delegierten zur fzs MV

Aufgrund von Corona dürfen nur max. 1-2 Menschen anreisen, allerdings darf der Konvent meh-
rere Menschen nach Priorität sortiert deligieren, um bei einem Ausfall jemanden zu haben, der
nachrutscht.

Chris Rettner wirft ein, dass er die Sitzung doch nicht besuchen kann, obwohl er das im Juli gesagt
hatte, weil ihm ie Uni dazwischengekommen ist.

Die Sitzung muss wegen der geheimen Wahlen in Präsenz stattfinden.

Vorschläge:

• Lucie Knorr
• Michael Kreuzer (als Ersatz)
• Daniel Janke (als Ersatz)

Lucie merkt an, dass es wahrscheinlich eine Online Übertragung gibt, also mehr als 1-2 Perso-
nen teilnehmen können. Um online teilzunehmen muss man nicht zwangsläufig delegiert, sondern
nur angemeldet sein. Michael weißt darauf hin, dass allerdings nur die 1-2 Personen die vor Ort
anwesend sind stimmberechtigt sind.

Michael ergänzt, dass sich gerne alle melden sollen, die teilnehmen wollen (online oder in echt),
damit man sich austauschen kann.
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Frage von Marianne an Lucie, wie die Übertragung genau gelöst ist.(Audio/Video) Lucie antwortet,
dass noch nicht feststeht, wie die Übertragung konkret ausgestaltet sein wird.

Daniel ist Redeleitung und hatte schon Telefonkonferenzen mit dem Vorstand. Er ergänzt zu der
Frage von Marianne, dass ein Stream mit Redebeitrag aufgrund der Redeliste und der Fragen im
Plenum wohl schwierig umsetzbar ist und daher nicht geplant ist.

Alternativ können die Anwesenden die Fragen stellvertretend für ihre Leute, die nur online dabei
sind, stellen.

Michael erstellt eine Breakoutsession für die Wahl. Der Wahlvorschlag wurde einstimmig angenom-
men, bei einer Enthaltung.

Michael schließt die Breakout Session um 20:52 Alle drei Kandidat*innen nehmen die Wahl an.

TOP 4: Anträge

Es gibt keine Anträge.

TOP 5: Verschiedenens

Michael bedankt sich für das schöne Konventsjahr und wünscht allen alles Gute :)

Michael Kreuzer schließt die Sitzung um 20:54 Uhr.
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